

Dupla cubana de voli de playa a Norceca en Guatemala



La dupla cubana de Lianma Flores y Leyla Martínez competirá este fin de semana en la primera parada del Circuito de Norte, Centroamérica y el Caribe (NORCECA) de Voleibol del Playa, con sede en la ciudad de Guatemala.

Flores y Martínez, campeonas de los Juegos Centroamericanos y del Caribe de Veracruz 2014 y subtitulares de los Panamericanos de Toronto 2015, debutarán este viernes, según el sitio web del certamen.

El objetivo principal del dúo de Cuba es continuar la preparación para el Preolímpico de Acapulco, México, del 21 al 27 de junio venidero.

Este año el circuito de NORCECA tendrá 18 fases, y las cubanas solo asistirán a cinco, en las cuales tratarán de aprovechar al máximo para conseguir la única plaza que reparte el torneo clasificatorio para la cita carioca, con sus principales oponentes en Estados Unidos y Canadá.

Las duplas estadounidenses y canadienses -dos por países- pudieran lograr sus boletos por el ranking mundial, de lo contrario, las posibilidades de las cubanas serán mínimas, sin olvidar la pareja número uno de Argentina.

Por su parte, el binomio de Sergio González y Nivaldo Díaz asistirán en la segunda y tercera paradas en México, del 31 próximo al 11 de abril venidero.

El voleibol de playa tendrá su escenario olímpico en la playa de Copacabana, con la presencia de 24 duplas -dos por países-, y solo están en disputa 22 plazas, pues Brasil tiene seguras dos, una por ser campeón mundial en 2015 y la otra por su condición de sede.

Además de los 15 boletos que se distribuyen por el ranking del orbe, se repartirán cinco en los respectivos preolímpicos regionales y las últimas dos plazas se buscarán en un clasificatorio mundial, con sede en Sochi, en Rusia, del seis al 10 de julio.

<https://www.radiohc.cu/noticias/deportes/86920-dupla-cubana-de-voli-de-playa-a-norceca-en-guatemala>



Radio Habana Cuba